
Compte rendu du Premier Conseil d'Ecole 2016 - 2017

    Mardi 18 octobre 2016

Inspecteur de l'Education Nationale: M. Junca, excusé

Enseignants : Mme Unbekand - Mme Petit  - M. Unbekand – Mme Courtemanche – 
Mme Geffroy – Mme Laleu - Mme Meyer – Mme Raimbault

                                     
Parents élus :  Mme Defelice – Mme Chenault – Mme Delporte – Mme Colliot – Mme Lelong – 
Mme Pardessus – Mme Adrien

Représentants du Conseil Municipal : M. Le Goff - Mme Godin – Mme Touzeau

Représentant du secteur péri-scolaire: M. Bouton

DDEN: Mme Rétif

1. Ouverture de la séance et présentations:
Présentation des personnes présentes et notamment des nouveaux enseignants ainsi que 

des parents élus lors des élections du 07/10/2016. Il est rappelé que le PV des résultats est affiché 
dans le couloir, à la porte du bureau.

2. Effectifs et répartition pour l'année en cours:

Présentation des effectifs pour l'année:
CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total
33 35 27 40 27 162

L'an dernier, l'effectif total de l'école était de 157 élèves lors du 1° conseil d'école, d'où l'ouverture 
d'une septième classe cette année.

La répartition dans les classes est la suivante:
CP CP/CE1 CE1 CE2 CM1 CM1-CM2 CM2 Tot

Mme
Unbekand

Mme Petit Mr
Unbekand

Mme
Courteman
che – Mme

Louis

Mme
Geffroy-

Mme Laleu

Mme
Meyer

Mme Raimbault
Mme Borgane 162

23 23 (10/13) 22 27 22 22 (18/4) 23 162

Organisation des services dans les classes de CP, CE2 et de CM2:
Mme Louis est présente dans l'école tous les mardis ainsi qu'un mercredi sur quatre. Elle complète 
le service de Mme Courtemanche. 
Mme Laleu est présente le jeudi et vendredi ainsi qu'un mercredi sur deux: elle complète le mi-
temps de Mme Geffroy.
Mme Borgane  est présente le vendredi et un mercredi sur quatre. Elle complète le service de Mme 
Raimbault. (décharge de direction)

3. Règlement de l'école:
Cette année, les horaires de récréation ont été modifiés afin de rééquilibrer les séances de travail, 
avant et après la récréation de l'après-midi. Un paragraphe concernant l'hygiène alimentaire a été 
rajouté ( interdiction des sucreries à l'école en dehors des temps d'anniversaires organisés par les 
enseignants).
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Le conseil d'école VOTE à l'unanimité ce règlement. Il est décidé qu'il sera diffusé, comme l'an 
passé, par l'intermédiaire du site de l'école, avec possibilité de l'obtenir sous forme papier sur simple
demande des parents. Les familles attesteront l'avoir consulté par la signature d'un mot dans le 
cahier de liaison.

4. Bilan de la Coopérative scolaire:
Mr Unbekand et Mme Unbekand restent mandataires de la coopérative scolaire pour l'année 
2016/2017.
La coopérative démarre l'année avec un solde de 10 718€. Le bilan est bon, la participation 
volontaire des parents permettra cette année encore de faire de belles sorties ainsi que des 
investissements culturels.

5. Vie scolaire:

Visite pour les nouveaux parents:
Quelques parents de CP mais aussi les nouveaux arrivants sur la commune sont venus à cette visite 
organisée le lundi 5 septembre. Ils ont ainsi pu entrer dans chaque classe et aussi avoir un bref 
aperçu du restaurant scolaire.
Les réunions de rentrée ont eu lieu dans toutes les classes avec un taux de participation des parents 
très correct.

Projets pédagogiques des classes:

Quelques visites ont déjà eu lieu cette année:
• Les classes de CP/CE1 et CE2 sont allés passer une journée à l'arboretum des Barres le jeudi 13 
octobre.
• Les CM2 ont assisté à deux ateliers pédagogiques à la centrale de Dampierre en Burly le 
mercredi 12 octobre dans le cadre de la semaine des sciences et une intervention de l'astroclub 
d'Ouzouer sur Loire est prévue à l'école pour les CM1 et CM2.
• Les classes de cycle 3 ont cuisiné à l'occasion de la semaine du goût sur le thème des pâtisseries 
anglo-saxonnes et ont organisé un goûter auxquels étaient conviés les autres classes de l'école, sauf 
les CP/CE1 et CE2 qui étaient en sortie ce jour là, mais qui en ont profité pour goûter des chips 
atypiques. Nous remercions les parents qui ont bien voulu participer à l'élaboration des recettes.

Les projets à venir:
Projet "classe poneys" pour les CP/CE1:
La classe de CP/CE1 se rendra aux écuries de Neuvy, en avril/mai avec 6 séances sur 3 jours . Cette
classe poney revient à 60€ par enfant. La participation demandée aux  parents s'élèvera à 30€.

Projet "classe de découverte en Auvergne" pour tous les CM2 de l'école :
Cette classe se déroulera sur une durée de 3 jours et 2 nuitées . Le coût s'élève à 228€, le conseil 
départemental devrait participer pour environ 18€. La mairie participera  à environ 145€ par élève. 
Il resterait donc la somme de 65€ à charge des parents. Nous souhaitons baisser encore ce prix en 
proposant la vente de sapins par le biais d'un père d'élève: les bénéfices seront reversés à la 
coopérative et déduits du prix final.

Projet Scoralia pour les 3 classes de CM1 et CM2: 
Participation à un concert au mois de juin au Zénith d'Orléans avec 3 000 élèves, sur le thème de la 
légende du roi Arthur, en lien avec le professeur de musique du collège.

Projet "sortie culturelle":



- Les classes de CP et CE1 iront passer une journée à l'arboretum des Barres au mois de mai 2017.
- A définir pour les CM1, CM1-CM2 et CM2 : certainement une journée à Guédelon et une autre à 
Orléans avec visite d'un musée.

Piscine:
Cette année, 3 classes se rendront à la piscine de Châteauneuf/Loire. Les CM2 débuteront les 
séances le 15 décembre (complétés par des CM1) et les CP (ceux des 2 classes) commenceront le 
16 décembre (complétés par des GS).
Les représentants de la municipalité nous rappellent que Tigy entre dans une nouvelle communauté 
de commune dès l'année prochaine, le transport étant pris en charge par cette dernière, d'autres 
niveaux de classe pourraient également bénéficier de créneaux de piscine.

Organisation des APC et des TAP:
Les APC:
Cette année encore, les APC ont lieu les mardis et jeudis, de 12h à 12h40/45. Chaque enseignant 
intervient auprès des élèves de sa classe. Pour les CM2, Mme Raimbault étant déchargée de ce 
service, les APC sont assurées par Mr Brillant (GS) à certains moments de l'année.

Les TAP: 
Quelques changements ont eu lieu cette année, notamment la création de nouveaux ateliers suite 
aux suggestions faites par les enfants lors des comités de suivi : atelier récupération et nature, atelier
musique avec M. Dardaine, professeur de musique du collège.
Environ 90% des élèves mangeant à la cantine participent aux créneaux TAP.

Le projet d'école:
Le nouveau projet d'école 2016-2020 vient d'être rédigé par l'équipe enseignante en ce début 
d'année, il a été validé par l'IEN et doit donc maintenant être mis en place dans chacune des classes 
de l'école. 
Un accent est mis sur l'éducation à la citoyenneté : une visite de la mairie par les classes de cycle 2 
et cycle 3 est envisagée ainsi que la visite de la salle du conseil. Une exposition aura également lieu 
en mai 2017 par le musée de la résistance de Lorris.

L'USEP:
Pas de réitération cette année, puisque c'est un projet très chronophage .

6. Les registres de sécurité de l'école:
Le PPMS:
Il a été remis à jour en début d'année scolaire et envoyé à l'IEN pour validation.

Le registre incendie et l'exercice de première période: 3 exercices doivent être réalisés dans l'année     :

Le premier exercice a eu lieu le mercredi 28 septembre.
L'évacuation de l'école s'est faite en environ 4 minutes, sans incident. Les trois sirènes ont été 
déclenchées quasi simultanément. Les CP et CP/CE1 ont emprunté la nouvelle sortie de secours et 
ont rejoint le point de ralliement comme convenu. En revanche, les CE1 et CE2 n'ont pas pu 
emprunter la leur puisque la rampe d'accès n'était pas encore installée.

Un exercice anti-intrusion a été réalisé le mardi 18 octobre : les élèves se sont cachés sous les tables ou au 
sol pendant environ 5 minutes dans le silence. L'exercice s'est bien déroulé, seul le signal sonore (corne de 
brume) pose problème car très peu audible par la totalité des classes. Une réflexion se fait sur l'utilisation 
d'un signal plus audible.

7. Bilan des travaux réalisés dans l'école :



Durant la période estivale:
La pose de pieds pour vidéoprojecteurs dans les classes de CM1 et CM2,
Le remplacement du parc informatique,
L'aménagement d'une ouverture de secours dans le bâtiment des CP/CE1 avec rampe d'accès, et la 
mise en place de nouveaux sanitaires dans le même bâtiment,
L'aménagement d'une ouverture de secours dans le bâtiment des CE1/CE2
Aménagement de la 7ème classe suite à l'ouverture : tables, chaises, tableau...

D'autres sont encore à l'étude     :
Des travaux dans les toilettes du bâtiment CE1/CE2 sont prévus pendant l'été 2017
La mise en place d'un vidéoprojecteur sur pied (un par an )
La mise en place d'un écran vidéo est envisagé dans la classe de Mmes Geffroy et Laleu pour le 
vidéoprojecteur.
Le changement de l'escabeau du bâtiment des CP/CE1 est envisagé.

Ou souhaités par les enseignants:
Madame Unbekand souhaite avoir un petit tableau noir dans sa classe, ainsi qu'un porte-manteau

                                    8.Budget 2016-2017

La municipalité envisage une nouvelle répartition du budget alloué aux écoles avec une partie qui 
serait mutualisée. 
La création d'une ligne supplémentaire va être proposée afin de pouvoir investir dans des fichiers, 
notamment en CP.
L'entrée de la commune dans une nouvelle intercommunalité augmente ses charges, certains achats 
ont déjà été reportés (voile d'ombrage dans la cour élémentaire) pour pouvoir doter la septième 
classe.

9. Les activités de l'APE:

• Boum d'Halloween le 15 octobre : 123 élèves étaient présents.
• Les ateliers culinaires en novembre et décembre
• Ateliers FIMO pour les CE2 CM1 et CM2 le 19 novembre
• Intervention du Téléthon le 3 décembre
• Spectacle le 15 janvier en lien avec la mairie
• Vide greniers le 5 mars
• Carnaval le 25 mars en lien avec les TAP
• Randonnée le 14 mai avec repas partagé
• Ateliers d'éveil des sens sur le temps scolaire en juin
• Activités scrapbooking : activités manuelles

10. Dates à retenir:
• Second conseil d'école: vendredi 3 février 2017
• kermesse: vendredi 16 juin 2017 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20H00


